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Na Gerdau ocorreram 3 protestos ao longo da campanha; na Gerdau, Confab e Novelis 
ocorreram assembleias em todos os turnos. É trabalhoso, mas vale a pena

Ameaça de greve 
conquista nova 
proposta na Elfer

Trabalhadores aprovaram por unanimidade o 
reajuste com o abono salarial

O Sindicato dos Me-
talúrgicos tem realizado 
uma intensa Campanha 
Salarial. 56 assembleias 
já ocorreram nas portas de 
fábrica. As mobilizações 
resultaram na conquista 
de grandes propostas.

Até o Natal serão R$ 
13,9 milhões injetados a 
mais na economia só com 
os reajustes das negocia-
ções. Com o 13º salário, o 
total dos pagamentos pas-
sa de R$ 37 milhões.

O Sindicato tem atuado 
inclusive nas fábricas me-
nores, sempre buscando 
propostas coerentes com 
a realidade de produção 
de cada empresa. 

Uma greve já ocorreu e 
ainda tem fábrica em esta-
do de greve. 

A luta continua.

Acordo 
gera 250 
empregos 
na Confab
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Acidente de 
trabalho provoca 
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Acordos dos metalúrgicos 
injetam R$ 13,9 milhões 
na economia até o Natal



Edição 133, de Dezembro de 2022.2

Toda a direção está em 
uma correria insana, indo 
de fábrica em fábrica bus-
car acordos para os tra-
balhadores. Já foram 56 
assembleias.

Nada vem de graça. 
Se tem proposta é porque 
antes teve alguma para-
lisação, alguma demons-
tração de unidade.

Um reajuste maior, um 
vale alimentação, um abo-
no, um vale combustível, 
tudo é resultado da luta. 

O vale-alimentação 
da Gerdau é um exem-
plo. Teve três protestos 
em Pinda, falamos muito 
disso. E a Gerdau anun-
ciou um mês depois da 
data-base, em um período 
crítico da Campanha Sa-
larial. Ela vai fazer a pro-
paganda dela mesmo. É 
normal.

Algumas pessoas me 
falaram: “Ah, mas os 9% 
é lei”, como se fosse uma 
coisa automática. Gente, 
não é assim. 

Patrão nunca 
dá nada de 
graça

*André Oliveira é presidente do 
Sindicato dos Metalúrgicos

Primeiro que os 9% 
tem aumento real. Todo 
mundo está tendo reajuste 
e sem parcelamento, com 
todos direitos garantidos. 
Uma realidade comple-
tamente diferente do que 
os patrões ameaçavam 
duramente no começo da 
campanha. 

A lei determina que 
haja negociação, só. E 
mesmo que tenham as 
leis, quem briga para que 
elas sejam cumpridas é o 
Sindicato. 

O Sindicato estará 
sempre à disposição dos 
trabalhadores, seja o ta-
manho que a fábrica for, 
e sempre trataremos com 
seriedade e transparência. 

No mais, só tenho a 
agradecer pela unidade 
nas mobilizações.  Para-
béns a todos.

Por André Oliveira*
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Expediente

Os trabalhadores da fá-
brica Gerdau aprovaram 
no dia 10 de novembro a 
proposta da Campanha 
Salarial. Os pagamentos 
de novembro tiveram uma 
injeção extra de R$ 3,2 mi-
lhões. A proposta foi apro-
vada em todos os turnos.

A proposta é de um re-
ajuste de 9%, que tem au-
mento real de salário, com 
o retroativo até a data-base 
e a renovação dos direitos 
da categoria. Um cartão ali-
mentação de R$ 300 tam-
bém foi implantado.

Outras reivindicações 
tem sido atendidas. Este 

ano 240 contratações e 550 
promoções ou adequações 
de salário foram realizadas 
na unidade.

Três protestos ocorre-
ram na empresa, inclusive 
com presença da FEM-
-CUT/SP (Federação dos 
Metalúrgicos do Estado de 
São Paulo). O primeiro de-
les foi em junho.

De acordo com o pre-
sidente do Sindicato, An-
dré Oliveira, a bancada 
patronal do ramo do aço 
foi a mais intransigente 
nas negociações e amea-
çou retirar direitos, como 
a cláusula de estabilidade 

para quem sofreu acidente, 
além de tentar parcelar o 
reajuste.

“Mesmo assim conse-
guimos garantir o reajuste, 
os direitos e até um cartão 
alimentação foi implantado 
durante as negociações da 
Campanha Salarial. Nós 
pontuamos muito nos pro-
testos o aumento do preço 
dos alimentos, que foi bem 
maior que a inflação ge-
ral. A forte adesão nos três 
protestos foi fundamental 
pra tudo isso. Inclusive as 
cobranças sobre a falta de 
efetivo e de promoções 
tem sido atendidas”, disse.

Gerdau aprova proposta após três 
paralisações nesta Campanha Salarial

Assembleia que aprovou proposta no turno da manhã

Assembleia que aprovou proposta no turno da tarde

Assembleia que aprovou proposta no turno da noite
Reajuste Campanha Salarial

Data-base da categoria: 1º de setembro
Inflação oficial nos 12 meses anteriores: 8,83%

Reajuste garantido nas negociações com os patrões 
para todos os trabalhadores: 9%

Salário Mínimo Brasil 2022: 
R$ 1.212,00

Piso salarial dos metalúrgicos da CUT-SP 2022: 
R$ 1.807,47*
(Menor salário de toda a categoria. Há grupos dentro 
da categoria com pisos maiores, assim como salários 
específicos para funcionários novos e aprendizes.)
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Acordos dos metalúrgicos injetam 
R$ 13,9 milhões na economia até o Natal

O Sindicato dos Metalúr-
gicos realizou um balanço 
do impacto econômico dos 
acordos firmados na Cam-
panha Salarial deste ano. 
As negociações irão acres-
centar R$ 13,9 milhões na 
economia até o Natal. 

Até o momento foram 56 
assembleias em porta de 
fábrica, mobilizações que 
resultaram em 27 acordos 
coletivos para 7.200 traba-
lhadores, mais de 90% da 
categoria. 

O impacto apenas dos 
reajustes salariais, abonos 
e vales de alimentação vai 

gerar um valor adicional de 
R$ 13,9 milhões na eco-
nomia antes do Natal. O 
impacto sobre os salários 
de dezembro, que serão 
pagos depois do Natal, não 
estão inclusos.

O 13º salário também 
gera um grande volume. 
Em geral, eles são pagos 
no dia 20 de novembro e 
20 de dezembro. Só o 13º 
salário gera R$ 26 milhões, 
mais os abonos e benefí-
cios o total chega a R$ 37,7 
milhões.

De acordo com o presi-
dente André Oliveira, o rea-

juste aplicado é de 9%, que 
já têm aumento real de sa-
lário, mas tem acordos que 
chegaram a 10%.

“O Sindicato fez e con-
tinua fazendo um esforço 
enorme para conquistar 
bons acordos, sempre com 
responsabilidade e coerên-
cia com a realidade de pro-
dução de cada empresa”, 
disse.

A categoria metalúrgi-
ca é a que mais emprega 
na cidade, hoje com 8.108 
trabalhadores. 958 vagas 
foram criadas nos últimos 
12 meses.

Valor considera impacto apenas de reajustes, abonos e pagamentos de 
vale alimentação; valor total dos pagamentos chega a R$ 37,7 milhões

Assembleia na DBTEC também contou com participação dos 
trabalhadores que atuam dentro da Tenaris Confab e da Tecnored

Direção do sindicato no encerramento da greve, depois da assembleia

Greve na fábrica DBTEC conquista nova 
proposta da Campanha Salarial

Os trabalhadores da DB-
TEC aprovaram no dia 8 de 
novembro, a nova proposta 
da Campanha Salarial após 
um dia de greve.

A proposta ficou assim: 
Reajuste de 9%, que tem 
aumento real de salário, 
sem parcelar, retroativo à 
data-base, todos os direitos 
garantidos, mais um abono 
salarial de R$ 300, pago a 
todos os trabalhadores. 

A proposta teve ainda 
um mês de garantia de em-
prego e o dia parado na gre-
ve não foi descontado.

A assembleia contou 
com participação dos fun-
cionários da DBTEC que 
atuam dentro da Tenaris 
Confab e da Tecnored. To-
dos aderiram à greve. 

Ao todo, foram cinco 
meses de negociação, dois 
protestos aconteceram an-
tes da greve.

O presidente do Sindi-
cato, André Oliveira, relatou 
que essa foi a primeira gre-
ve na empresa e apontou 
as mudanças que devem 
ocorrer de agora em diante.

“Hoje a fábrica entende 

que tem uma representa-
ção dos trabalhadores e 
que eles têm que ser re-
conhecidos. Recebemos 
reclamações de excesso 
de pressão e essa relação 
entre chefe e funcionário 
também deve mudar. Todas 
as mobilizações na DBTEC 
contaram com o respeito de 
todos à decisão da maioria 
na assembleia e no final os 
trabalhadores saíram de 
cabeça erguida com uma 
grande vitória. Obrigado a 
todos pela confiança e pela 
unidade”, disse.

Ameaça de greve conquista 
nova proposta na Elfer

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
PRESTAÇÃO DE CONTAS

O Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias 
Metalúrgicas, Mecânicas e de Material Elétrico, Eletrônico, 
Siderúrgico, Oficinas Mecânicas, Elétricas, Eletrônicas, 
Serralherias e de Auto Peças de Pindamonhangaba, 
Moreira César e Roseira, por seu presidente André da 
Silva Oliveira, convoca todos os trabalhadores para 
participarem de Assembleia Geral Ordinária, que será 
realizada respeitando todos os protocolos de saúde 
dos órgãos competentes com relação à pandemia do 
Coronavírus-Covid-19, no dia 15 de Dezembro de 2022, 
às 16:30 horas em primeira convocação e às 17:00 horas 
em segunda convocação sede do sindicato, que fica 
localizada à Rua Sete de Setembro, no 232/246, Bairro: 
centro, cidade Pindamonhangaba, com a seguinte 
ordem do dia:
a) Votação da Prestação de Contas do mandato da 
direção sindical do ano de 2021;
b) Votação da Previsão Orçamentária para o Exercício 
de 2023;
c) Outros assuntos de interesse da categoria.

Pindamonhangaba, 01 de Dezembro de 2022.
André da Silva Oliveira

Presidente

Os trabalhadores da El-
fer aprovaram em assem-
bleia no dia 29 de novem-
bro a Campanha Salarial, 
com abono de R$ 500 para 
todos os trabalhadores 
com pagamento na mesma 
semana.

A fábrica está com pro-
dução alta, mas a empresa 
não queria reconhecer os 

trabalhadores. 
Com protesto, paralisa-

ção e comunicado de gre-
ve foi possível conquistar 
essa proposta, com reajus-
te de 9%, que tem aumento 
real e todo o retroativo. Foi 
aprovada por unanimidade!

Parabéns trabalhadores 
da Elfer pela unidade, por 
essa grande conquista.

Os trabalhadores da La-
tasa reprovaram a proposta 
da empresa para a Campa-
nha Salarial e aprovaram a 
entrega de um comunicado 
de greve, no dia 21 de no-
vembro.

Problemas nas condi-
ções saúde e segurança 
também estão na pauta, 
como excesso de fumaça e 
poeira, e de empilhadeiras 

precárias.
“Isso não é contra a em-

presas, é para cobrar o re-
conhecimento pelo esforço 
feito nas altas produções e 
para corrigir situações ruins 
no ambiente de trabalho. O 
sindicato sempre busca ao 
máximo a negociação, com 
muita responsabilidade e 
transparência”, disse o pre-
sidente André Oliveira. 

Trabalhadores da Latasa 
ameaçam entrar em greve
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Os trabalhadores da No-
velis fizeram duas horas de 
paralisação, com adesão 
total, em todos os turnos.

Produção na tampa e 
trabalhador com o braço 
cruzado junto com o Sin-
dicato. A proposta foi con-
quistada, aprovada em 
assembleias também em 
todos os turnos no dia 28 
de outubro 

Parabéns trabalhadores 
pela união. Parabéns tam-
bém aos terceirizados, que 
somaram nessa luta.

A proposta tem o rea-
juste de 9%, com aumento 
real de salário, com todo 
o retroativo e também um 
abono salarial de R$ 1.000 
que foi pago a todos os tra-
balhadores no dia 10 de 
novembro. 

O reajuste e o retroativo 
injetaram mais de R$ 2,6 
milhões na economia, sem 
contar reflexo de adicional 
noturno, entre outros. 

As horas da paralisação 

não serão descontadas 
dos funcionários e todos 
têm garantia de emprego 
até fevereiro.

Segundo o presidente 
da entidade, André Olivei-
ra, a nova proposta é o do-
bro da anterior.

“A empresa queria tro-
car o retroativo pelo abono, 
agora ela vai pagar as duas 
coisas, realmente dobrou. 
A Novelis teve um ano de 
recorde de produção, por 
isso fizemos toda discus-
são com a categoria para 

buscar uma proposta de 
acordo com essa realida-
de de produção, todos os 
turnos aderiram e isso per-
mitiu que a proposta fosse 
alcançada”, disse.

Segundo dados do Mi-
nistério da Indústria Comér-
cio e Serviços, o volume de 
exportações de alumínio 
em Pinda teve aumento de 
220% este ano. 

A Novelis atua no ramo 
do alumínio e emprega atu-
almente 1.400 pessoas em 
Pinda.

Após paralisações, trabalhadores da 
Novelis conquistam proposta com abono

Assembleia da Jeltec, em frente à Novelis

Os trabalhadores da Jel-
tec aprovaram a Campanha 
Salarial no dia 9 de novem-
bro. 

A proposta tem 30% de 
reajuste no vale transpor-
te, que foi pra R$ 200 sem 
desconto nenhum dos fun-
cionários, mais uma cesta 
de Natal bacana e um brin-
de especial. Tem o reajuste 
de 9%, com o retroativo e 

todos os direitos garantidos.
A Jeltec é uma terceiriza-

da metalúrgica que faz ser-
viços de usinagem e manu-
tenção na Novelis. Ela tem 
alguns trabalhadores na 
Confab e na Gerdau, eles 
também serão beneficiados 
com o acordo.

Proposta aprovada na 
assembleia por unanimida-
de. Parabéns a todos.

Jeltec conquista aumento 
de 30% no Vale Transporte

Assembleia que aprovou proposta no turno da manhã

Assembleia que aprovou proposta no turno da tarde

Assembleia que aprovou proposta no turno da noite

Ao centro, o presidente André Oliveira, junto 
com os dirigentes da Novelis, Deó, Pepeo, 
Celso, Jataí, Sérgio e Odirley

Acidente de trabalho 
provoca morte de jovem 
em Pindamonhangaba

Um grave acidente de 
trabalho provocou a morte 
de um jovem de 22 anos no 
dia 24 de novembro. João 
Lucas Mendes Rosa teria 
sido atingido por uma pren-
sa, que caiu em cima dele. 

A informação é de fa-
miliares da vítima ao Sin-
dicato dos Metalúrgicos. 
A documentação de re-
gistro da empresa, porém, 
está no ramo do comércio. 
O caso está sendo investi-
gado. Também segundo a 
família, a Polícia Científica 
esteve no local.

O acidente teria ocorrido 
por volta das 11h do dia 24, 

João Lucas Mendes Rosa, de 22 anos, foi 
atingido por uma prensa

Empresa Metal Via  fica no bairro Vila Verde,  
ao lado do restaurante Trento

na empresa Metal Via, que 
fica no bairro Vila Verde. A 
família foi comunicada pela 
empresa às 16h. 

João Lucas também tra-
balhou na Gerdau, no setor 
de aciaria, saiu tem cerca 
de dois meses. Ele é filho 
de outro metalúrgico bas-
tante conhecido na Gerdau, 
Luiz Alberto Rosa, o “Puf”, 
que trabalhou no setor de 
arames, junto com o André 
Oliveira e o Romeu Martins. 

Registramos aqui as 
nossas condolências. Que 
Deus dê muita força aos 
amigos e familiares neste 
momento.
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Assembleia que aprovou Campanha Salarial na Confab Moreira César

Assembleia que aprovou Campanha Salarial na Confab Cidade Nova

Trabalhadores da Tenaris Confab aprovam 
proposta de reajuste com abono salarial

Os trabalhadores da 
Tenaris Confab con-
quistaram uma grande 
proposta da Campanha 
Salarial. Aumento real 
de salário, direitos traba-
lhistas, abono salarial e 
benefícios, que irão inje-
taram no mês de outubro 
mais R$ 1,5 milhão na 
economia. 

A assembleia da uni-
dade Cidade Nova ocor-
reu de forma unificada na 
tarde do dia 17 de outu-
bro e a de Moreira César 
na manhã do dia 18. A 
proposta abrange todos 
os 1.500 funcionários das 
duas unidades.

A proposta tem o re-
ajuste de 9%, que con-
templa aumento real de 

salário, sem parcelamen-
to, aplicado a partir da 
folha de novembro e um 
abono de R$ 1.000, que 
foi pago dentro do car-
tão de alimentação. Cada 
trabalhador recebeu R$ 
1.354,00 no dia 30 de ou-
tubro.

O mesmo reajuste foi 
aplicado no cartão de ali-
mentação e no cartão de 
Natal. Ambos foram im-
plantados na última Cam-
panha Salarial.

Segundo o presidente 
da entidade, André Olivei-
ra, a proposta é resultado 
de várias rodadas de ne-
gociação ao longo de cin-
co meses.

“O grupo patronal do 
setor de máquinas e equi-

pamentos insistia no par-
celamento do reajuste. 
Várias reuniões na patro-
nal, várias reuniões com 
a direção da Confab, mo-
bilizações. Conseguimos 
aumento real, manter 
todos os direitos e até o 
abono salarial. Parabéns 
trabalhadores”, disse.

Ainda de acordo com o 
Sindicato, a produção na 
fábrica está melhor este 
ano. 

“A fábrica pagou uma 
boa PLR e tem realizado 
muitas contratações. É 
mais uma prova de que 
as negociações feitas lá 
atrás estavam certas. A 
empresa se recuperou e 
tem boa perspectiva para 
o futuro”, completou.

Um acordo entre o Sin-
dicato e a Tenaris Confab 
vai gerar 250 vagas de 
emprego e benefícios para 
os trabalhadores. 

Os trabalhadores apro-
varam em assembleia 
mudanças na escala e no 
regime de trabalho. O prin-
cipal ponto é a permissão 
para a fábrica aplicar a jor-
nada 6x2, em que as fol-
gas nem sempre caem no 
final de semana. 

“A fábrica já tem con-
tratado e com essa escala, 
em todos os turnos será 
necessário fazer mais con-
tratações. Ela é importante 
para a competitividade da 
empresa e a gente conse-
guiu negociar benefícios 
em dinheiro para os traba-
lhadores por conta da es-
cala”, disse André.

A proposta também 

muda o regime dos horis-
tas para mensalistas, o 
que, de acordo com a di-
reção da Tenaris Confab, 
melhora o fluxo operacio-
nal e a contabilidade. O 
acordo tem duração de 
dois anos. 

A medida vai gerar 250 
postos de trabalho este 
ano. A proposta ainda vai 
dobrar a cesta de natal de 
todos os funcionários que 
hoje são horistas, o valor 
vai para R$ 700. 

Quem trabalhar na es-
cala 6x2 vai receber mais 
R$ 327 a cada semestre. 
Quem trabalhar no Natal 
e Ano Novo vai receber 
hora-extra a 150%. 

Três benefícios suspen-
sos na pandemia foram re-
tomados, o auxílio material 
escolar, enxoval e o brin-
quedo de Natal.

Acordo vai gerar 250 
empregos na Tenaris Confab

Assembleia aprovou mudança na escala e no 
regime de trabalho para gerar empregos

Processo de seleção Confab

Duas agências estão fazendo o processo seletivo:
Solis RH - selecao@solisrh.com

Grupo Ourho - curriculos.tenaris@grupoourho.com.br
A descrição das vagas e a formação necessária 
para cada uma delas você pode ver no site 

www.sindmetalpinda.com.br

Sindicato realiza campanha Natal Solidário 
de arrecadação de alimentos

Sábado, dia 10 de dezembro, na praça 7 de 
setembro, das 9h às 13h

O Sindicato dos Meta-
lúrgicos irá realizar no sá-
bado, dia 10 de dezembro, 
mais uma edição da cam-
panha Natal Solidário, de 
arrecadação de alimentos, 
que existe há mais de 10 
anos.

Haverá um ponto de ar-
recadação com drive-thru 
na praça Sete de Setem-
bro, das 9h às 13h. 

Doações também po-
dem ser feitas por PIX na 
chave natalsolidario@sind-
metalpinda.com.br

GV e Bontaz foram as 
primeiras a fechar acordos

As fábricas GV do Brasil 
e Bontaz Autopeças foram 
as primeiras fábricas com 
acordos da Campanha Sa-
larial. Informamos esses 
acordos na última edição 
do jornal O Trabalhador.

Na Bontaz foi possível 

garantir o reajuste de 9%, 
com retroativo. 

Na GV ocorreram duas 
paralisações e até ameaça 
de greve. Mobilização que 
conquistou um reajuste de 
10%, com abono salarial e 
aumento na PLR.

Ameaça de greve conquistou proposta na GV
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Os trabalhadores da In-
comisa aprovaram no dia 
22 a proposta da Campa-
nha Salarial, com 9% de 
reajuste, sem parcelar, com 
todo o retroativo e mais R$ 
500 de abono salarial. 

Essa empresa passou 
por uma série de complica-
ções, tivemos negociações 
difíceis, mas ela está con-
seguindo se recuperar. 

Hoje não tem mais atra-

so de salário, pelo contrá-
rio, o vale foi pago até an-
tecipado, os depósitos de 
FGTS estão regularizados, 
a empresa tem mantido 
produção e fez até algu-
mas contratações. A fábri-
ca tem hoje cerca de 200 
funcionários. 

Esses trabalhadores 
novos foram contratados 
após a data-base, então 
não teriam direito ao abo-

Bundy

Incomisa

Na Harsco tivemos os 
9% de reajuste salarial 
com todo o retroativo. 

No vale-alimentação 
esse reajuste foi 10,3%, 
e assim o VA chegou no 
mesmo valor que a Ger-
dau, de R$ 300. 

Lembrando que na 

Harsco tem um dirigente 
sindical, que é o compa-
nheiro Valdir, e lá já existe 
um grande acordo da PLR. 

Em maio teve assem-
bleia da proposta com 
21% de aumento no valor 
e a do ano que vem já está 
garantida também.

Os trabalhadores da 
Bundy Refrigeração apro-
varam em assembleia no 
dia 9 de novembro a pro-
posta da Campanha Sa-
larial, com abono de R$ 
1.000,00. O pagamento foi 
na mesma semana. 

Os trabalhadores tam-

bém tiveram reajuste de 
9%, que tem aumento real, 
com retroativo e todos os 
direitos garantidos.

Uma grande luta tam-
bém foi feita para garantir 
que o abono fosse pago 
para os trabalhadores tem-
porários, que não teriam di-

Os trabalhadores da 
Femax / Maxfer aprova-
ram a proposta da Cam-
panha Salarial no dia 3 de 
novembro. 

Reajuste salarial de 
9%, com aumento real, re-
troativo à data-base, mais 
R$ 500 de abono salarial. 

A Femax é do ramo de 
fabricação de ferramen-
tas, fica no Jardim Bela 
Vista e tem 23 anos de 

atividade. 
A empresa tem mantido 

suas produções, e o Sin-
dicato conseguiu além do 
reajuste, um valor de abo-
no pra todos, inclusive os 
mais novos. 

A negociação continua, 
tem outras questões que 
o Sindicato está discutin-
do, sempre buscando o 
melhor para os trabalha-
dores.

Femax / Maxfer

Harsco

RHI Magnesita

Na RHI Magnesita con-
seguimos avançar em 
uma importante conquis-
ta, a implantação da PLR 
(Participação de Lucros e 
Resultados). 

Tem o reajuste, com 
retroativo, no auxílio-cre-

che, que lá é pago inclu-
sive para homens, o rea-
juste chegou a 10% e no 
vale-alimentação teve um 
grande aumento de 73%, 
e assim também atingiu o 
mesmo patamar da Ger-
dau, de R$ 300. 

no, mas com insistência 
do Sindicato conseguimos 
esse pagamento para to-
dos, inclusive eles.

No começo da Campa-
nha Salarial teve um ato 
com adesão total. Com 
muito diálogo, muita nego-
ciação, conseguimos cons-
truir essa grande proposta. 

Parabéns ao dirigente 
Nilton - Rivelino e a todos 
os trabalhadores.

Tecnopackaging

Os trabalhadores da Tec-
nopackaging aprovaram no 
dia 16 de novembro a Cam-
panha Salarial, com 10% de 
reajuste mais a implantação 
de um vale-combustível de 
R$ 200, sem desconto ne-
nhum, para todos os funcio-
nários.

O vale-combustível é 
uma demanda que foi rei-
vindicada pelos trabalhado-
res, que fizeram uma parali-
sação na fábrica no começo 
da Campanha Salarial. 

O benefício vai garantir 
uma renda extra todo mês 
no bolso do trabalhador. 

A proposta tem o reajus-
te de 10%, sem parcelar, e 
o retroativo à data-base. 

Outra questão impor-
tante é o relacionamento 
da empresa com os funcio-
nários, que tem melhorado 
após essa forte mobilização 
dos trabalhadores.

A Tecnopackaging é do 
ramo de autopeças, ela 
fabrica o rack para teto de 

veículos, tem cerca de 80 
funcionários e fica no distri-
to industrial da Dutra.

Parabéns trabalhadores 
pela união tanto na para-
lisação quanto agora na 
assembleia de votação da 
proposta. 

A data de pagamento 
também foi decidida pelos 
trabalhadores, tem outros 
pontos que o Sindicato se-
gue em negociação com 
a empresa, vamos buscar 
avançar cada vez mais.

reito. O Sindicato se man-
teve firme, pressionando a 
empresa e conseguimos 
conquistar para todos os 
trabalhadores. 

Parabéns pela unida-
de, pela grande conquista. 
Obrigado a todos pela con-
fiança nesta entidade.
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As trabalhadoras da 
CAEA do Brasil Autope-
ças aprovaram 9,5%, de 
reajuste salarial, com au-
mento real de salário, sem 
parcelar, e o retroativo à 
data-base. 

A grande maioria da fá-
brica é composta por mu-
lheres. 

Na assembleia também 
vimos duas trabalhadoras 
grávidas e lembramos da 
nossa Convenção Cole-

Os trabalhadores da 
Koide Autopeças aprova-
ram no dia 31 de outubro 
a proposta da Campanha 
Salarial.

Reajuste de 9,5%, inte-
gral, com aumento real de 
salário, retroativo à data-
-base. O mesmo reajuste 
foi aplicado no Vale Alimen-
tação e no Vale Combustí-
vel. Também teve um abo-
no salarial de R$ 500. 

Tem mais uma questão 
muito importante: a Koi-
de vai assumir 100% das 
mensalidades e exames 

do convênio da Unimed, 
de titulares e também dos 
dependentes. Também terá 
outras melhorias, como 2 
áreas de lazer, uma nova 
cafeteira expresso, even-
tos e presentes em datas 
comemorativas. 

“A cada ano as negocia-
ções tem avançado. Este 
ano conseguimos uma 
grande proposta. Além dos 
reajustes e do abono, a 
empresa está assumindo 
o convênio. Tem uma co-
participação de consulta, 
mas toda a mensalidade e 

Os trabalhadores da 
Globe Machine aprovaram 
a Campanha Salarial no 
dia 31 de outubro. 

Nessa fábrica, que fica 
no distrito industrial Dutra, 

foi possível chegar no re-
ajuste de 10%, sem parce-
lar, retroativo à data-base. 
E tudo já foi aplicado na 
folha de novembro. Para-
béns trabalhadores.

Os trabalhadores da 
Nacional Indústria Mecâ-
nica aprovaram a Campa-
nha Salarial no dia 31 de 
outubro. Reajuste de 9%, 
integral, com aumento real, 
sem parcelar, retroativo à 

data-base. O Sindicato tem 
negociado outros benefí-
cios com a empresa, entre 
eles a questão do convênio 
médico. 

Parabéns trabalhadores 
pela unidade.

Femax / Maxfer Koide Autopeças

Globe Machine

CAEA do Brasil Autopeças

Nacional Indústria Mecânica

SX Lighting

exame de todos os depen-
dentes foi absorvida, isso 
vai dar um valor grande no 
ano. Lá atrás a gente fez 
toda a discussão com os 
trabalhadores e com a em-
presa pra mudar de con-
vênio, melhorou, e agora 
tivemos mais esse grande 
avanço”, disse o dirigente 
Marcio Fernandes. 

O dirigente Odirley Pra-
do também esteve na mo-
bilização, conduzindo a as-
sembleia. 

Parabéns trabalhadores 
da Koide.

No dia 4 de novembro 
ocorreu um ato da Campa-
nha Salarial na SX Lighting, 
uma fábrica de luminárias 
de LED que fica ao lado da 
Bontaz, no Feital. 

O Sindicato vem ne-
gociando com a empresa 
desde julho e foi confirma-
do o reajuste de 9%, inte-
gral, mais o retroativo até a 

data-base. 
A mobilização foi muito 

importante porque a nego-
ciação continua, tem vários 
pontos que o Sindicato tem 
reivindicado, principalmen-
te a implantação de uma 
PLR. 

O Grupo SX existe há 
14 anos, mas essa fábrica 
no Feital foi inaugurada em 

2019, teve expansão ano 
passado e este ano uma 
nova fábrica, filial dessa 
matriz, foi construída em 
Manaus. 

O Sindicato parabeni-
za os trabalhadores pela 
união nessa mobilização, 
com adesão total, o que é 
fundamental para o avanço 
das negociações.

Cosmetal

Os trabalhadores da 
Cosmetal / Pires do Rio 
aprovaram no dia 18 de no-
vembro a Campanha Sala-
rial. A fábrica é do ramo do 
aço, que teve a bancada 
patronal mais intransigente 
nas negociações. 

Na Cosmetal teve uma 
paralisação no início da 
Campanha Salarial, com 
adesão total, e assim foi 
possível garantir a propos-
ta. Reajuste de 9%, sem 
parcelar, com todo o retro-
ativo e todos os direitos ga-
rantidos.

A Cosmetal tinha um his-
tórico de negociação muito 
difícil. Conseguimos que 
a empresa respeitasse os 
trabalhadores, respeitas-
se a negociação sindical, 

e que aplicasse o reajuste 
integral, que inclui até um 
aumento real de salário. 

As reivindicações de 
segurança têm avançado, 
estamos perto de implan-
tar uma Sipat na fábrica. 
Na PLR também estamos 
negociando o formato, para 
melhorar a clareza das me-
tas. 

No começo do ano con-
seguimos reverter uma 
demissão que o Sindicato 
considerou irregular, fez a 
discussão com a fábrica e 
com a negociação o funcio-
nário foi reintegrado.

Parabéns trabalhadores 
pela unidade na paralisa-
ção e agora na assembleia 
da proposta. É uma grande 
conquista.

tiva de Trabalho, que foi 
renovada com todos os di-
reitos, inclusive o que ga-
rante a Licença Maternida-
de de 180 dias, ou seja, 6 
meses, dois meses a mais 
que a lei geral, da CLT.
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Comitê Sindical dos Aposentados 
Metalúrgicos realiza sorteio de prêmios

O Comitê Sindical dos 
Aposentados Metalúrgicos 
irá realizar um sorteio no 
fim de ano, com mais prê-
mios do que o ano passa-
do.

O sorteio será no dia 9 
de dezembro, sexta-feira, 
10:00 na sede do sindicato. 

Não precisa se inscrever 
antes. O sorteio é exclusivo 
para sócios do comitê.

Segundo o dirigente 
José Antonio – “Lagoinha”, 
o sorteio é uma forma de 
valorizar os sócios aposen-
tados.

O prazo limite para re-
gularização de débitos para 
participar do sorteio é dia 7 
de dezembro, quarta-feira. 

O sorteio segue o mes-
mo regulamento do ano 
passado. 

A data limite participa-
ção de novos sócios no 
sorteio foi dia 31 de outubro 
de 2022. 

Dirigentes do comitê: José Antonio - Lagoinha, 
Serginho Marcondes e Davi - Xuxa

Sindicato forma mais 115 alunos dos 
cursos gratuitos de informática

Mais uma formatura com casa lotada. Parabéns a todos os formandos

Vela, professor Carlos Alberto Souza, Nilsão, 
André Oliveira e Marcinho

Mais uma formatura do 
curso de informática do 
Sindicato foi realizada no 
dia 17 de novembro. Foram 
mais 115 alunos com um 
certificado na mão e mais 
uma formação para colocar 
no currículo. 

Agora já são 2.315 for-
mandos, desde 2013 quan-
do começou esse curso, 
que sempre foi gratuito e 
com vagas para a comuni-
dade, para beneficiar ado-
lescentes, jovens, adultos 
e pessoas da melhor idade. 
São cursos de informática 
básica e avançada.

Em toda formatura fala-
mos sobre a modernização 
do mercado de trabalho, 
sobre como a informática 
é necessária e está cada 
vez mais integrada no dia 
a dia do trabalhador. Fa-

lamos também de como 
é importante e gratificante 
para o Sindicato receber 
as famílias na nossa enti-
dade.

“Queremos aqui para-
benizar o professor Car-
los Alberto de Souza, o 
secretário de Formação 
Nilson Conceição e todas 
as pessoas envolvidas. 
Agradecemos aos sócios 

do Sindicato, pois são eles 
que possibilitam a realiza-
ção desse projeto”, disse o 
presidente André Oliveira.

O Sindicato agradece 
aos parceiros que doaram 
os brindes: Criativa Pape-
laria, Padaria Santa Cecí-
lia e Auto Posto Lourinho.

A próxima etapa de ins-
crições está prevista para 
ocorrer em janeiro.

Com imenso pesar in-
formamos o falecimento na 
noite do dia 11 de novem-
bro do ex-dirigente sindical 
Gerilson Vieira de Melo, o 
conhecido “Dê”. 

Aos 43 anos, Gerilson 
faleceu em um acidente de 
moto logo depois que saiu 
do trabalho, em uma tercei-
rizada na fábrica Novelis.

Ele foi dirigente do Sin-
dicato dos Metalúrgicos de 
2012 a 2016, pela fábrica 
Tecpar que ficava dentro da 
Gerdau, durante a gestão 
do ex-presidente e também 
saudoso Renato Mamão. 

Gerilson era morador do 
bairro Alto do Cardoso, dei-

Uma homenagem para 
Gerilson Vieira de Melo, 
ex-dirigente sindical

xa esposa e dois filhos.
A todos os familiares e 

amigos de Gerilson nossos 
sinceros sentimentos. Que 
Deus dê muita força.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
ALTERAÇÃO DO ESTATUTO SOCIAL

O Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias 
Metalúrgicas, Mecânicas e de Material Elétrico, 
Eletrônico, Siderúrgico, Oficinas Mecânicas, Elétricas, 
Eletrônicas, Serralherias e de Auto Peças de 
Pindamonhangaba, Moreira César e Roseira, por seu 
presidente André da Silva Oliveira, convoca todos os 
trabalhadores para participarem de Assembleia Geral 
Extraordinária, que será realizada respeitando todos 
os protocolos de saúde dos órgãos competentes 
com relação à pandemia do Coronavírus-Covid-19, 
no dia 15 de Dezembro de 2022, às 18:00 horas em 
primeira convocação e às 18:30 horas em segunda 
convocação sede do sindicato, que fica localizada à 
Rua Sete de Setembro, no 232/246, Bairro: centro, 
cidade Pindamonhangaba, com a seguinte ordem do 
dia:

a) Alterações no Estatuto Social da entidade.

Pindamonhangaba, 01 de Dezembro de 2022.

André da Silva Oliveira
Presidente

RELAÇÃO DE PRÊMIOS
1 TV Smart LED Wifi HD - 32 polegadas
6 bicicletas
2 fornos de micro-ondas
2 fornos elétricos
2 batedeiras
2 liquidificadores
2 faqueiros inox de 42 peças
2 churrasqueiras elétricas
2 sanduicheiras grill
2 aspiradores de pó

Geraldo Alckmin participa 
de encontro em Pinda

No dia 22 de outubro Geraldo Alckmin, que foi 
eleito vice-presidente, esteve em um encontro 
em Pindamonhangaba a convite do vereador 
Herivelto Vela. Vários dirigentes do Sindicato 
estiveram no evento no Sítio 4 Milhas


